

ganz still. Es war etwas Staub darin, den wollte ich mit einer Feder heraus nehmen. Davon kann es doch eigentlich nicht kommen. Käte, die ja, wie Du weißt, so gerne anklagt, hatte richtig das Unglück herauspioniert, und gestern bei Tisch sagte sie: „Papa, Hans hat nun seine Uhr ganz entzwei gemacht.“ — „Danke, lieber Staatsanwaltsgehilfe“, sagte Papa, „wer hat Dich angestellt?“ Das war mir recht lieb; das ewige Anklagen ist zu unangenehm. Aber meinen Text bekomme ich wohl auch noch, wenn Käte nicht dabei ist.

Adieu, lieber Carl.

Dein Hans.

Käte an Else.

Altona, den 9. Mai.

Liebe Else!

Ich komme eben nach Hause von einem langen Spaziergang an der Elbe mit Alice, Anny und Kurt. Es war gerade Ebbe und wir konnten ganz weit